
Уважаемые строители 
Зеленограда, ветераны 
отрасли! 

Сердечно поздравляю вас с Днем строи-
теля! 

Благодаря вашему созидательному труду вы-
рос наш молодой, современный по европейским 
стандартам город с его уникальной и неповто-
римой архитектурой, новыми микрорайонами, 
дорогами, парками. Благодаря вам город с каж-
дым годом хорошеет, становится комфортнее 
для жизни. В том, что жители по праву гордятся 
своим городом, – ваша заслуга. 

Сегодня профессия строителя стала одной из 
самых престижных в обществе. В строительной 
отрасли округа работают настоящие профессио-
налы, специалисты высочайшего класса. В горо-
де создан эффективный и высокотехнологичный 
строительный комплекс, начиная от подготовки 
кадров для наших передовых строительных ком-
паний и заканчивая научно-производственным 
потенциалом, которому по плечу любые архи-
тектурные проекты. 

Нашему городу – 55 лет! И огромный вклад в 
его развитие внесли зеленоградские строители.

Желаю вам здоровья, терпения, счастья, 
творческих успехов в вашем благородном сози-
дательном труде. 

С праздником! 
И.о. префекта А.СМИРНОВ

ПОЗДРАВЛЯЮ!
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Более 400 человек приняли участие 
во встрече с населением округа 
и.о. заместителя мэра Москвы в 
Правительстве Москвы П.Бирюкова, 
и.о. префекта ЗелАО А.Смирнова, 
и.о. руководителя Департамента 
городского имущества Москвы 
В.Ефимова, которая прошла в 
конференц-зале префектуры. Тема 
встречи была очень актуальной:
 «О проведении капитального 
ремонта, благоустроительных 
работ, а также работ по приведению 
в порядок подъездов многоквартирных 
жилых домов и выполнению целевых 
программ Правительства Москвы в 
сфере ЖКХ в 2013 году». Открывая 
мероприятие, А.Смирнов сказал:

– Такие встречи столичных руководи-
телей с жителями округа стали регуляр-
ными. Они дают возможность услышать 
общественную оценку проделанной 
работы, обсудить новые планы на сле-
дующий период, определить лучшие 
пути решения задач, поставленных Пра-
вительством Москвы. Мы пригласили на 
встречу также заместителей префекта, 
глав управ, жилищный актив округа, де-
путатов муниципальных собраний. 

П.Бирюков: 
В едином ритме! 
Выступая перед зеленоградцами, за-

меститель мэра подчеркнул, что вр. и.о. 
мэра Москвы Сергей Семенович Собя-
нин систематически встречается с мо-
сквичами, депутатами органов местного 
самоуправления, в т.ч. с депутатским 
корпусом Зеленограда. На встрече, кото-
рая состоялась в ЗелАО в конце мая т.г., 

депутаты имели возможность задать свои 
вопросы, поинтересоваться проблемами, 
получить конкретные ответы. По всем 
вопросам мэр дал соответствующие по-
ручения к исполнению, все они взяты на 
жесткий контроль. 

П.Бирюков отметил, что в обеспе-
чении нормальной жизнедеятельности 
столицы комплекс городского хозяйства 
занимает ведущее место. Ведь люди, 
выходя из дома, видят, что делается во 
дворе, на улице, площадях, в парках. И, 
следовательно, они сразу же дают оценку 
работы власти.

Петр Павлович сообщил, что, деталь-
но изучая работу Префектуры ЗелАО, 
районных управ, он убедился: власть 
округа эффективно исполняет возло-
женные на нее функции и обязанности. 
Он также сказал, что члены инспекции, 
присутствующие в зале, признавались, 
что они пытались к сегодняшней встрече 
найти что-то негативное, какие-то недо-
четы, но не смогли этого сделать. А один 
из них выразился довольно образно: «Я 
работал как инспектор ГИБДД, который 
на посту пытается «прицепиться» к во-
дителю. Я пытался это сделать, но не 
получилось». Этот пример зал встретил 
аплодисментами.

Продолжая выступление, П.Бирюков 
подчеркнул, что в столице есть пробле-
мы, о которых москвичи знают, и над их 
решением власть постоянно работает. 
Каждый поставленный горожанами во-
прос – это программа действий для Пра-
вительства Москвы. 

Сегодня в городе работают порталы 
«Наш город», «Дома Москвы» и «Дороги 
Москвы». Москвичи могут присылать на 

них  информацию о недостатках. И все 
руководители – начиная от мэра и закан-
чивая службами заказчика – принимают 
соответствующие меры к ликвидации 
обозначенных недочетов. Причем сегод-
ня эти замечания устраняются довольно 
быстро: в течение 5-7 дней. 

Вместе с тем П.Бирюков отметил, что, 
к сожалению, возникают такие ситуации, 
когда отдельные руководители не всегда 
оперативно решают возникшие вопросы, 
при этом пытаются ввести членов Прави-
тельства Москвы в заблуждение.

– Такая практика у нас сегодня не про-
ходит, – заявил он. -  В целом по Москве 
в прошлом году порядка 35 глав управ 
были освобождены от занимаемых долж-
ностей. Такая же участь была у полсотни 
заместителей глав управ и столько же 
у служб заказчика, так как все они не 
справлялись с возложенными на них обя-
занностями.

Далее П.Бирюков подчеркнул, что 
С.Собянин, вступая в должность мэра 
Москвы, сразу обозначил первоочеред-
ную задачу деятельности правительства: 
город должен быть комфортным для про-
живания москвичей и пребывания гостей 
столицы. И эта задача неукоснительно 
выполняется. 

На сегодня по предложениям жите-
лей города отремонтировано 17,5 тысячи 
дворов из 22,5 имеющихся. За три года 
дополнительно обустроено 770 тысяч 
машино-мест для парковок внутри дво-
ров, а до 2010 г. их в Москве было лишь 
около миллиона. Заменено и полностью 
восстановлено порядка 15 тысяч детских 
городков. Полностью заменены малые 
архитектурные формы. 

Петр Павлович напомнил, что Зе-
леноград стал инициатором создания 
пешеходных зон, в округе планируется 
открыть три таких зоны. Данное предло-
жение было поддержано Правительством 
Москвы. С.Собянин этой теме придает 
особое значение. В столице в текущем 
году будет создано примерно 40 км пеше-
ходных маршрутов, а также порядка 120 
км велодорожек. 

Появились в городе и катки с искус-
ственным льдом. В 2012 г. их было 130, 
сегодня работает уже 157, в т.ч. 5 катков 
в Зеленограде. 

С 2011 г. сократились сроки ремонта 
асфальтовых покрытий в 1,5-2 раза. За 
прошедшие три года в Москве отремон-
тировано 70 млн кв. м асфальтовых по-
крытий из имеющихся 72 млн кв. м. На 
внутридворовых территориях асфальт 
обновлен на 30 млн кв. м. 

С 2012 г. усилены меры ответственно-
сти подрядчиков за качество выполняе-
мых работ путем экономических санкций 
и штрафов. При этом были расторгнуты 
контракты с 50 организациями. Но ком-
плекс городского хозяйства не остался 
без подрядчиков. Все заказы оформлены 
договорами и, несмотря на принимаемые 
жесткие меры к нерадивым исполните-
лям, ситуация в Москве стала гораздо 
лучше, чем она была до 2010 г.

Большую роль в выполнении про-
грамм Правительства Москвы по экс-
плуатации дорожного хозяйства сыграло 
принятое мэром столицы решение о за-
купке необходимых технических средств. 
В 2010-2011 гг. приобретено 2650 единиц 
техники, в т.ч. 173 – для Зеленограда. 

У нас еще не искоренена такая прак-
тика, когда порой на эксплуатации одной 
дворовой территории работает несколько 
разных организаций. Это неправильная 
постановка вопроса. В столице созданы 
государственные бюджетные организа-
ции по эксплуатации жилого фонда – 
ГБУ «Жилищник». 

С 1 июля т.г. в каждом администра-
тивном округе проводится эксперимент: 
в рамках района все, что финансируется 
бюджетом города, будет выполняться 
этими ГБУ. В их деятельность входит 
эксплуатация внутренней части домов, 
различные ремонтные мероприятия, по-
садка зеленых насаждений, эксплуатация 
асфальтовых внутридворовых покры-
тий и др. Тем самым созданы серьезные 
предпосылки к значительному улучше-
нию эксплуатации жилого фонда.

П.Бирюков также пояснил, что сегод-
ня С.Собянин делает акцент на то, чтобы 
москвичи сами вносили предложения 
по конкретным мероприятиям, которые 
необходимо сделать в их дворах. Депу-
татский корпус вместе с жителями об-
суждает эту тему, решение утверждает 
глава управы. Безусловно, полномочия 
депутатского корпуса в этом вопросе зна-
чительно расширены. 

Когда мэр встречался с депутатами 
органов местного самоуправления Зеле-
нограда, они обозначили порядка 150 во-
просов по различным объектам. Сергей 
Семенович дал поручение принять их к 
исполнению, на реализацию принятых 
решений выделены деньги.

Окончание  на стр. 4.







«            »4
№11  9 августа 2013 г.

ИНФОРМИРУЕМ ИЗ ПЕРВЫХ РУК
www.zelenograd41news.ru

Ирину Васильевну Юдахину, главу муни-
ципального округа Савелки, с днем рождения. 
Желаю здоровья, благополучия, счастья, успе-
хов, процветания вашему району. 

Григория Дмитриевича Бадулина, коман-
дира батальона ДПС ГИБДД ОУВД по ЗелАО, с 
днем рождения. Желаю здоровья, счастья, успе-
хов в службе. 

И.о.префекта А.СМИРНОВ

ПОЗДРАВЛЯЮ! 

День открытых дверей 
в МФЦ

Многофункциональные центры 
существуют в столице сравнительно 
недавно, но уже стали привычной частью 
городского управленческого пейзажа. 

Не все жители еще успели посетить эту но-
вую городскую структуру и ощутить ее преиму-
щества, но те, кто уже бывал в МФЦ,  понима-
ют, насколько удобным стало предоставление 
государственных услуг в Москве.

22 августа МФЦ Москвы исполняется 2 года, 
и в этот День открытых дверей будут подведены 
итоги пройденного пути. Команда МФЦ очень 
хочет, чтобы это событие стало праздником как 
для сотрудников, так и для всех посетителей 
многофункциональных центров. 

В связи с этим МФЦ объявляет своеобразные 
акции: 22 августа МФЦ работают для москви-
чей на два часа дольше, а в течение всего месяца 
вдвое сокращаются сроки оказания некоторых 
услуг. В частности, это касается оформления 
паспорта гражданина России, заграничного пя-
тилетнего паспорта – при обращении в МФЦ по 
месту постоянной регистрации, – а также ре-
гистрации права собственности гражданина на 
жилое помещение при условии личной подачи 
заявления собственником. И все это можно сде-
лать уже сейчас! 

Кроме того, в каждом многофункциональ-
ном центре 22 августа для посетителей будут 
проведены праздничные мероприятия, которые 
обещают быть весьма интересными.

Найти ближайший МФЦ, чтобы получить 
услугу или заглянуть «на огонек», можно на 
сайте http://pgu.mos.ru/ru/mfc/ или позвонив 
по номеру единой «горячей линии» МФЦ Мо-
сквы 8-495-587-8888.

12.08.2013 г.  с 17.00 до 19.00 на территории 
ГБУ ТЦСО «Зеленоградский», корп.  205а, бу-
дет организована праздничная программа для 
жителей района «Улыбки лета» (выставки, кон-
курсы, викторины, танцы, мастер-классы).

17.00-18.00:
- уголок мастеров: декупаж, карвинг (худо-

жественная резьба по овощам и фруктам);
- конкурс «Вальс цветов» (на составление 

лучшего букета с викториной), совместно с биб-
лиотекой №6;

- уголок огородника (выставка даров родной 
природы) «Полюбуйся народ – удивил нас ого-
род!»;

- игровая детская площадка и спортивная 
детская площадка.

18.00-19.00 – танцы.

АКТУАЛЬНО 

КРАТКО

Объекты. Качество. Сроки
Окончание. Начало на стр. 1. 

Петр Павлович напомнил, что 
три последние зимы в городе прош-
ли без единого отключения тепла и 
водоснабжения, создана система ре-
зервирования магистралей. А самое 
главное, этот важный позитивный 
момент достигнут за счет качествен-
ной подготовки всех объектов жи-
лого фонда, социальной сферы, об-
разования к работе в осенне-зимний 
период. 

Приятным фактом для всех мо-
сквичей стало сокращение отклю-
чения горячей воды с 21 до 10 дней. 
Инженерные службы справляются 
со всеми регламентными работами 
в соответствии с графиками и до-
статочно эффективно. 

П.Бирюков также коротко остано-
вился на вопросах, связанных с обе-
спечением города электроэнергией, 
рассказал о мероприятиях, которые 
уже проведены и будут продолжены 
на территории новой Москвы. Ведь 
в прошлом году площадь столицы 
увеличилась почти в полтора раза. 
На новой территории расположено 
21 поселение, и жители комфортно 
пережили прошедшую зиму, полу-
чая тепло, электро-энергию и воду. 
На этой территории  уже обустроено 
около 320 км дорог (ранее грунто-
вых); отремонтировано 99 трансфор-
маторных подстанций; построено 
24 вертолетных площадки; сделано 
порядка 150 различных пожарных 
водоемов.

Из всего вышесказанного следу-
ет: Москва живет единым ритмом, 
единым комплексом городского 
хозяйства, независимо от того, на-
сколько от центра столицы удалены 
территории административных окру-
гов. И весь этот огромный комплекс – 
постоянно в центре внимания мэра 
столицы.

А.Смирнов: 
Комфорт гарантирован
И.о. префекта А.Смирнов сообщил 

жителям, что в 2013 г. в соответствии 
с поручением вр. и.о. мэра Москвы 
С.Собянина в округе проводятся мас-
штабные работы по благоустройству 
территорий дворов, объектов образо-
вания, обустройству пешеходных зон, 
ремонту подъездов. Выполняются они 
за счет средств бюджета и социально-
экономического развития районов. 
Также в этом году проводится вне-
программный капитальный ремонт 
и ремонт отдельных конструктивных 
элементов в домах. В многоквартир-
ных домах ремонт подъездов выпол-
няется за счет средств управляющих 
компаний.

Анатолий Николаевич подчер-
кнул, что работы во дворах ведутся 
комплексно с учетом выполнения ме-
роприятий по всем государственным 
программам и повышения требований 
к их качеству. В числе этих работ – 
установка малых архитектурных 
форм, ограждений, парковочных мест, 
ремонт асфальта, восстановление и 
обустройство газонов, нанесение раз-
метки, установка знаков. 

На день проведения встречи  ра-
боты завершены и приняты по актам 

административно-технической ин-
спекции в 67 дворах. В текущем году 
в округе обустраиваются три пеше-
ходные зоны, работы по которым бу-
дут завершены 15 августа.

А.Смирнов отметил, что в этом 
году округу выделено целевое фи-
нансирование на ремонт 38 тыс. кв. м 
асфальта дворов и межквартальных 
проездов. Контроль над качеством ра-
бот постоянно осуществляется служ-
бой заказчика, техническим надзо-
ром и административно-технической 
инспекцией. В настоящее время эти 
работы ведутся, по плану они долж-
ны завершиться к 25 августа т.г.

В рамках подпрограммы «На-
родный парк» на территории округа 
благоустраиваются два объекта. В 
их числе за счет средств бюджета 
территория «Озеро Школьное». За-
планированные на 2013 г. работы 
близятся к завершению. Второй 
объект благоустраивается за счет 
средств инвестора – Некоммерческо-
го партнерства «МЖК Зеленоград». 
Завершаются работы по обустрой-
ству зоны отдыха – велогородок
«Бабочка» на территории МЖК.

Силами окружной службы заказ-
чика – Дирекции ЖКХиБ – в т.г. вы-
полняется благоустройство объектов 
образования. На сегодня работы за-
вершены на 5 объектах, еще на 15 они 
продолжаются.

А.Смирнов напомнил, что в 2013 г. 
по решению Правительства Москвы 
приведение в порядок подъездов вы-
полняется за счет средств управляю-
щих компаний. В этом году заплани-
рован ремонт 632 подъездов, или 36% 
от общего их числа в округе. На се-
годня уже отремонтировано и сдано 
388 подъездов.

Анатолий Николаевич отметил, 
что в 2013 г. в титул ремонта вклю-
чено 27 объектов дорожного хозяй-
ства (ОДХ) площадью 300 тыс. кв. 
м. В их числе проезды (255 тыс.кв. 
м) и тротуары (45 тыс.кв. м). На се-
годня работы по укладке асфальта 
выполнены на 23 объектах. Для обе-
спечения приемочного контроля ка-
чества по ремонту дорог службой за-

казчика – Дирекция «ЖХиБ ЗелАО» – 
заключен договор со специализиро-
ванной организацией ЗАО «Инже-
нерный центр качества». Программу 
ремонта ОДХ планируется завершить 
к 15.08.2013 г.

А.Смирнов подчеркнул, что Зе-
леноград – единственный округ Мо-
сквы, где в оперативном ведении ГБУ 
находится 100% объектов дорожного 
хозяйства. Итоги зимнего сезона по-
казали высокую эффективность тако-
го решения и позволили при любых 
погодных условиях незамедлительно 
организовывать работы по обеспече-
нию надлежащего содержания объек-
тов в целом по округу.

В 2013 г. с учетом дополнительно 
выделенного финансирования работы 
по выборочному капитальному ре-
монту будут выполнены на 134 объ-
ектах.

А.Смирнов не оставил без вни-
мания и такой важный вопрос, как 
замена и ремонт лифтов. C 2011 г. 
Департамент капитального ремонта 
Москвы ведет работы по их замене. 
До конца т.г. в округе будет заменено 
67 лифтов, в т.ч. 52 лифта в 13 домах 
повышенной этажности.

Анатолий Николаевич подчеркнул, 
что работа по подготовке городского 
хозяйства к отопительному сезону – 
сложнейший период для коммуна-
льщиков. На сегодня Инспекцией 
жилищного надзора по ЗелАО и Фи-
лиалом №10 «Зеленоградский» ОАО 
МОЭК с подписанием паспортов го-
товности зданий и актов готовности 
систем отопления к зиме приняты 377 
жилых домов. Также в этом направле-
нии продолжается работа по приемке 
объектов учреждений образования, 
здравоохранения, социальной защиты 
населения, культуры. 

Аварийная служба округа полно-
стью укомплектована. Со всеми управ-
ляющими многоквартирными домами 
компаниями округа заключены до-
говоры на аварийное обслуживание. 
Все ОДСВ подготовлены к зиме и в 
полном объеме укомплектованы ава-
рийным запасом. Базы хранения твер-
дых и жидких противогололедных 

реагентов к работе в зимний период 
2013-2014 гг. подготовлены и приня-
ты ОАТИ Москвы. До 1 сентября т.г. 
планируется проведение техническо-
го обслуживания и подготовки к ра-
боте 118 единиц специализированной 
уборочной техники.

А.Смирнов подчеркнул, что 
С.Собяниным поставлены задачи и 
перед Департаментом природополь-
зования. В округе должен быть обу-
строен вольерный комплекс для со-
держания диких животных – ланей, 
а также закончено благоустройство 
зоны отдыха «Кутузовский ручей». 
Завершить благоустройство этих объ-
ектов планируется в 2014 г. Заканчи-
вая выступление, префект сказал:

– До конца текущего года нам 
предстоит решить еще много задач, 
определенных исполняющим обязан-
ности мэра Москвы Сергеем Семено-
вичем Собяниным. Все предпосылки 
для успешного и своевременного ре-
шения этих задач в округе имеются. 
Определено финансирование, необ-
ходимые финансовые средства выде-
лены по каждому объекту. И основная 
задача нашей работы – обеспечение 
комфортного проживания граждан в 
домах – будет выполнена качественно 
и в срок.

Далее почти в течение часа 
П.Бирюков, А.Смирнов и В.Ефимов 
отвечали на вопросы жителей. А их 
было достаточно: 60 письменных и 
порядка 30 устных. На каждый из них 
тут же прозвучали ответы и разъясне-
ния. Часть вопросов А.Смирнов взял 
под личный контроль, чтобы углуб-
ленно разобраться и ответить на них 
заявителям письменно. 

Среди заданных вопросов наибо-
лее бурное обсуждение у участников 
встречи вызвала ситуация, сложив-
шаяся в этом году в Москве в сфере 
предпринимательства и малого биз-
неса. Причина – высокие арендные 
ставки за пользование нежилыми по-
мещениями и земельными участками.

Инициатором обсуждения данной 
темы на встрече был Артур Алекса-
нян, руководитель Координационного 
совета предпринимателей Зеленогра-
да. В своем выступлении аргументи-
рованно, с цифрами и конкретными 
примерами он показал, в каком тяже-
лом положении оказались московские 
предприниматели, особенно в Зелено-
граде, который фактически находит-
ся на территории Солнечногорского 
района, где размер аналогичных пла-
тежей в разы меньше московских.

Выступление А.Алексаняна было 
поддержано аплодисментами участ-
ников и внимательно выслушано 
П.Бирюковым и В.Ефимовым.

После короткого обсуждения 
П.Бирюков попросил А.Алексаняна 
подготовить для него записку с из-
ложением этой ситуации для того, 
чтобы он вместе с А.Смирновым мог 
в ближайшее время встретиться с 
С.Собяниным и обсудить данный во-
прос.

Можно сказать, что встреча про-
шла эмоционально, с большой заин-
тересованностью и результативно.

 В КУРЯЧИЙ, 
фото А.ЕВСЕЕВА

10 августа пройдет Московский турнир по 
пляжному регби «Кубок WETT». Зеленоград 
выступает двумя командами: РК «Зеленоград» в 
первом дивизионе и РК «Зенитовец» во втором 
дивизионе (в прошлом году команды заняли 1-е 
место). Место проведения – Центр пляжных ви-
дов спорта «Водный стадион». Начало в 10.00.

17 августа состоится чемпионат России 
по регби (высшая лига). РК «Зеленоград» − РК 
«Нарвская застава» (г. Казань). Начало матча в 
18.00 на новом регбийном стадионе.

СТАДИОН ПРИГЛАШАЕТ

12 августа в 19.00 в конференц-зале Пре-
фектуры ЗелАО (Центральный пр-т, 1) состоит-
ся встреча и.о. заместителя мэра Москвы по во-
просам социального развития Л.Печатникова и 
и.о. префекта А.Смирнова с жителями округа на 
тему «Социальное развитие города Москвы».

ВСТРЕЧА С ЖИТЕЛЯМИ
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На вопросы главного редактора 
газеты «41» о финансово-
экономическом положении 
зеленоградских предприятий, 
инвестиционном климате и 
перспективах развития округа 
отвечает первый заместитель 
префекта Алексей Михальченков.

– Алексей Иванович! На встрече 
Сергея Семеновича Собянина с пред-
ставителями органов местного са-
моуправления Зеленограда депутаты 
высказали ряд пожеланий, на основа-
нии которых мэр дал распоряжения, 
касающиеся развития зон активного 
отдыха, парков, дорожных развязок, 
ремонта ДК и других объектов. От-
разилось ли это на генплане города? 
Из каких источников предусмотре-
но финансирование? Как и в каком 
объеме оно уже реализовано? Какую 
часть работ еще предстоит профинан-
сировать и когда это будет сделано? 

– В рамках проведенной встречи 
мэр принял решение о дополнитель-
ном финансировании ряда объектов 
в Зеленограде. Но генплан мы не 
меняли. Все объекты, о которых го-
ворили депутаты, уже были в нем 
предусмотрены. Мэр просто дал им-
пульс к их интенсивному развитию. 

Приведу несколько цифр. С учетом 
поручений, которые дал Сергей Семе-
нович по итогам встречи с нашими 
депутатами, объем дополнительных 
средств, предусмотренный на 2013-
2015 гг., составит приблизительно 
1 млрд 600 млн рублей. Большая их 
часть предусмотрена на 2013 год – 
1 млрд 160 млн рублей. В 2014-2015 
гг. Зеленограду будет перечислено со-
ответственно 440 и 30 млн рублей. 

Эти средства будут направлены на 
реконструкцию и ремонт ряда объ-
ектов. Среди них, например, автокар-
тодром в Назарьево. Эта известная 
спортивная площадка Зеленограда 
была построена еще в 1970-е годы. 
Но без надлежащего ремонта она 
долгое время находилась в запу-
стении и практически в бесхозном 
состоянии. Сегодня площадка уже 
частично благоустроена за счет соб-
ственных средств, и мы передаем ее 

клубу «Талисман» района Савелки. 
Но депутаты обратились к мэру, 

чтобы он выделил деньги на проекти-
рование и капитальный ремонт всего 
картодрома с его уникальной струк-
турой. Таких спортивных объектов 
немного в Европе. Поэтому мы хотим 
довести его состояние до такого уров-

ня, чтобы на этой площадке можно 
было проводить и международные со-
ревнования. 

Сейчас идут проектные работы. В 
2014 году начнется первый этап капи-
тального ремонта. Конечно, мы поста-
раемся выполнить его в максимально 
короткий срок с тем, чтобы не оста-
навливать процесс эксплуатации уже 
действующего автокартодрома. 

По распоряжению Сергея Семено-
вича будут также выделены дополни-
тельные средства на работы по вос-
становлению инженерных систем ряда 
объектов жилого фонда. Среди них 
корпус 360, который зеленоградцы на-
зывают «Флейта». Только на проект-
ные работы по ремонту инженерных 
систем этого уникального объекта в 
текущем году дополнительно выделе-
но 20 млн рублей. Средства на реали-
зацию всего проекта будут выделены в 
2014 году. 

Дополнительное финансирование 
по просьбе депутатов город получит и 
на замену оконных блоков в корпусах 
200а, б, в, г. Работы будут проведены 
уже в текущем году. 

Дополнительные финансовые посту-
пления пойдут также на восстановление 
вольерного комплекса для содержания ди-
ких животных в лесопарке между Черным 
озером и Никольским проездом. В нынеш-
нем году завершатся проектные работы. 

В рамках выделенных дополни-
тельных средств ведутся изыскатель-
ские работы в районе каскада прудов 
на территории бульваров 16-го микро-
района. Каскад не работает из-за не-
достатка воды. Нужно найти новые 
инженерные решения, чтобы обе-
спечить необходимый приток воды, 
а это довольно сложные инженерно-
технические работы. 

Одним из самых больших направ-
лений деятельности в рамках допол-

нительного финансирования является 
капремонт ДК «Зеленоград». На это 
выделяется 500 млн рублей. Разраба-
тывается проектно-сметная докумен-
тация.

Поручений мэра по итогам встречи 
с депутатами было много. Сейчас мы 
коснулись лишь наиболее значимых и 
финансовоемких объектов. 

– В округе уже не первый год 
действует система торгов, вклю-
чающая в себя организацию аук-
ционов, конкурсов на аренду или 
приобретение нежилых помеще-
ний, земельных участков, на вы-
полнение государственных зака-
зов подрядными организациями
и т. д. Насколько эффективна эта 
система? Что от нее выигрывает 
город? Каково ее влияние на раз-
витие малого и среднего предпри-
нимательства? Можно ли назвать ее 
совершенной?

– Мы, как и все государственные 
структуры, работаем в рамках Феде-
рального закона 2005 г. №94, опреде-
ляющего порядок и процедуры, в со-
ответствии с которыми проводятся 
конкурсы и аукционы. Такая работа 
ведется уже не первый год. Закон 
претерпел ряд изменений. Практи-
ка конкурсов и аукционов введена на 
территории всей России. На торгах 
мы размещаем около 90% городского 
заказа, сумма которого в общей слож-
ности составляет приблизительно 1,5 
млрд руб. в год. 

Выгодно то, что в результате та-
ких конкурсов мы имеем возможность 
выбрать оптимального подрядчика. 
Оптимальный подрядчик – это тот, 
который вовремя, качественно и за ми-
нимальную цену выполнит заказ. Ино-
гда приходится разрывать контракты 
из-за несоблюдения подрядчиком 
условий договора, но в основном они 
выполняются. В случае расторжения 
контракта данные о подрядчике от-
правляются в так называемый «чер-
ный список» недобросовестных по-
ставщиков. 

Для нас в аукционах и конкурсах 
важна экономия, которую мы полу-
чаем. Например, только по 2013 году 
она составила свыше 9% от объема 
заказов. А по деньгам – только за 1-ю 
половину 2013 года мы сэкономили 65 
млн руб. Из них 40% остается округу, а 
60% уходит в бюджет. Но и за эти день-
ги мы можем выполнить значительный 
объем дополнительных работ. 

Мы целенаправленно проводим 
конкурсы, рассчитанные преимуще-
ственно на субъекты малого предпри-
нимательства, а 14% всех конкурсов – 
исключительно для малого бизнеса. 
Иногда это довольно приличные заказы. 
Сумма контрактов, заключенных с субъ-
ектами малого бизнеса за последние 2 
года, составляет около 700 млн руб. 

Сложившаяся система конкурсов 
оптимальна в плане того, чтобы вы-
полнять государственный заказ, хотя 
уже вышел федеральный закон, при-
званный ее усовершенствовать. Со-
гласно ему будет введена федеральная 

контрактная система, но это коснется 
чисто «технологических» вопросов. 
Суть останется та же. 

К существующей системе уже все 
привыкли, она удобна. Из недостат-
ков можно отметить лишь не всегда 
высокую оперативность при решении 
срочных задач. Объявление о торгах 
необходимо подавать не менее чем 

за месяц до их проведения. Вслед 
за этим идет заключение контракта 
и т. д. Конкурсы не проводятся лишь 
при проведении аварийных работ, что 
вполне логично. 

– Проводятся ли в Зеленограде 
аукционы на право долгосрочной 
аренды земельных участков? Случа-
лись ли рекорды на этих торгах? 

– На конкурсы, где выставляют-
ся земельные участки под торговлю, 
иногда приходят крупные торговые 
организации – сетевики. Им не прин-
ципиальна стоимость участка, так как 
важно развитие сети своих магазинов 
именно в этой точке. Поэтому были 
случаи, когда стоимость участков уве-
личивалась в десятки раз. Но это не 
показатель, по которому можно делать 
вывод об инвестиционной привлека-
тельности Зеленограда. 

Были и другие случаи. Напри-
мер, в течение трех лет мы не можем 
реализовать объект, который у нас не-
однократно выставлялся на аукционы. 
Этот объект значится в документах 
под названием «Баня». Его выставляли 
три раза, меняли цену, расширяли вид 
деятельности, добавляли в комплекс 
услуг физкультуру и спорт, оздорови-
тельные услуги. Там и место хорошее, 
и объект большой – около 5 тыс. кв. м. 
Но, тем не менее, на конкурс никто не 
пришел. То есть все, что не касается 
торговли, при тех стартовых ценах, ко-
торые предлагает Департамент город-
ского имущества, не всегда интересно 
инвесторам. А ведь людям не только 
торговля нужна. 

– Как вы оцениваете инвестици-
онную привлекательность Зелено-
града? 

– Мне бы хотелось, чтобы под по-
нятием «инвестиционная привлека-
тельность» подразумевалась не только 
некая территория с огромным коли-
чеством магазинов. С ними у нас все 
нормально. К тому же, вокруг города 
в ближайшие 2-3 года будет построено 
еще множество магазинов. Например, 
напротив Зеленограда за Ленинград-
ским шоссе французская фирма пла-
нирует построить торговый комплекс 
размером в 200 тыс. кв. м торговых 
площадей. Это больше, чем комплекс 
«МЕГА» в Химках. Поэтому сферу 
торговли интенсивно развивать в Зеле-
нограде нет необходимости. 

У нас есть проблемы с общепитом. 
Таких объектов не так много, как хо-
телось бы. И конкуренция небольшая. 
Наш округ удален от Москвы, поэтому 
оборот предприятий, занимающихся 
общепитом небольшой и, как след-
ствие, рентабельность и инвестицион-
ная привлекательность невысокие. 

Думается, инвестиционную при-
влекательность нам надо развивать в 

сфере производства, предприятий вы-
соких технологий. С этой целью и заду-
маны проекты Особой экономической 
зоны, Специализированной территории 
малого предпринимательства, Центра 
информатики и электроники. Их раз-
витие по нашему генеральному плану 
позволит построить дополнительно до 
одного миллиона квадратных метров 
новых производственных площадей. 

– Раз мы коснулись темы микро-
электроники и высоких технологий, 
расскажите, как идет реализация 
инвестиционных проектов в рамках 
создаваемого кластера, а также Спе-
циализированной территории мало-
го предпринимательства и Особой 
экономической зоны? Каковы глав-
ные достижения в этом направле-
нии? Что предстоит сделать? 

– Кластер микроэлектроники – в 
целом некая организационная форма, 
не подразумевающая постройку новых 
объектов. Это общий проект, в рам-
ках которого как существующим, так 
и создаваемым предприятиям было 
бы легче и комфортнее эффективно 
работать. В настоящее время проект 
зеленоградского кластера проходит 
согласование в федеральных и столич-
ных структурах, из бюджета которых 
предусмотрено его финансирование. 
В рамках этого проекта реализуются и 
все остальные, в том числе на террито-
риях ОЭЗ и СТМП. 

По проекту СТМП 25 тыс. кв. м 
уже «работают», там создано 1,5 тыс. 
рабочих мест. В текущем году долж-
ны начать строительство следующего 
комплекса на 23 тыс. кв. м. Мы хотим 
сделать это за государственные сред-
ства. Таким образом, создадим своего 
рода государственный технопарк со 
сдачей в долгосрочную аренду произ-
водственных площадей предприятиям 
малого и среднего бизнеса, работаю-
щим в сфере высоких технологий. А 
потребность в аренде большая. Проект 
развивается, решение о его финанси-
ровании Москва приняла. 

Проект ОЭЗ тоже успешно реализу-
ется. Сегодня уже работают 32 резиден-
та, на стройку вышли еще 4, проектную 
документацию готовит еще один. 

Что касается ЦИЭ, могу сказать, что 
сейчас готовится концепция эффектив-
ного использования этого участка для 
создания на нем производственной 
площадки. Этот вопрос находится на 
особом контроле у Департамента нау-
ки и промышленной политики. 

– Зеленоград первым в Москве 
осуществил пилотный краудсорсин-
говый проект, в ходе которого сами 
жители активно обсуждали пути 
развития округа. Насколько этот 
проект оказался эффективным? 
Оправдал ли он ожидания органи-
заторов? Какие самые важные для 
города решения были приняты по 
итогам проекта? Как в целом он мо-
жет повлиять на перспективы раз-
вития города? 

– Это было осуществлено впервые 
как пробный шаг для организации 
конструктивного диалога с креативной 
частью зеленоградцев через специаль-
но созданную для этого электронную 
площадку в рамках краудсорсинга. 
Люди действительно активно включи-
лись в этот проект, предлагали инте-
ресные идеи. В нем приняли участие 
свыше 700 человек. Предложено 790 
идей. При их обсуждении было дано 8 
тысяч комментариев. Основная часть 
участников (75%) – зеленоградцы, 
остальные – жители Москвы, России, 
СНГ и дальнего зарубежья.

Окончание на стр. 6.
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Алексей Михальченков: 
Прогнозы сбываются 
на 100 процентов! 
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Кто получит субсидию 
на регистрацию бизнеса?
Вы готовы открыть собственное дело и в 
этом году планируете зарегистрировать 
ИП или ООО? Центр занятости населения 
ЗелАО предоставляет вам возможность 
получить финансовую помощь на 
регистрацию вашего бизнеса. 

Мы продолжаем публиковать ответы на 
вопросы зеленоградцев о получении этого 
вида субсидии. 

– Кто имеет право на получение государ-
ственной финансовой поддержки на регистра-
цию бизнеса?

Сергей ЕРОХИН 

Отвечает начальник отдела организации 
самозанятости зеленоградского ЦЗН М.Рябов:

– К категориям граждан, имеющим право на 
получение единовременной финансовой помощи, 
относятся:

- граждане, признанные в установленном по-
рядке безработными (то есть зарегистрированные 
в ЦЗН как безработные и соответственно имею-
щие постоянную регистрацию в Москве);

- граждане, признанные в установленном 
порядке безработными и прошедшие профес-
сиональную подготовку, переподготовку и повы-
шение квалификации по направлению центров 
занятости населения административных округов 
Москвы.

Для подачи заявки на финансовую поддерж-
ку и для получения более полной информации 
вам необходимо обратиться в отдел организации 
самозанятости зеленоградского ЦЗН по адресу: 
корп. 1818, каб. 2, тел. 8-499-733-0411. Проезд ав-
тобусами №№19, 14, 5, 22 до остановки «Центр 
занятости населения». 

Служба информации ЦЗН ЗелАО

ЦЗН ЗелАО ИНФОРМИРУЕТ

1 августа 2013 года на 
74-м году жизни скоропо-
стижно скончался Юрий 
Алексеевич Квитко.

Юрий Алексеевич был 
одним из руководителей 
органов исполнительной 
власти и государственно-
го управления в Зелено-
граде в период с 1970 по 
2005 г. и внес существенный вклад в становле-
ние и развитие города как центра российской 
микроэлектроники.  

После окончания радиотехнического факуль-
тета Московского энергетического института 
в 1960-е гг. работал на предприятиях Государ-
ственного комитета по радиоэлектронике СССР 
и Министерства электронной промышленности 
СССР.

В 1970-1975 гг. Юрий Алексеевич курировал 
деятельность партийных организаций промыш-
ленных и научных предприятий. В 1975 г. был 
избран заместителем, а в 1981-м – председате-
лем исполкома Зеленоградского городского Со-
вета народных депутатов. 

Ю.Квитко был одним из организаторов и ру-
ководителей экспериментального образования 
Москвы – Территориальной единицы с особым 
статусом «Особая экономическая зона «Зеле-
ноград». С 2003 по 2013 г. Юрий Алексеевич 
работал в ОАО «НИИМЭ и Микрон», которому 
отдавал весь свой талант, мудрость и опыт.

Это был добрый, образованный, интелли-
гентный и, самое главное, неравнодушный че-
ловек. На одного зеленоградца стало меньше в 
сегодняшнем дне города, на одного зеленоград-
ца стало больше в его истории.

Добрая и светлая память о Юрии 
Алексеевиче Квитко навсегда сохранится в 
наших сердцах. 

А.СМИРНОВ, А.МИХАЛЬЧЕНКОВ, 
В.КИРЮХИН, А.НОВОЖИЛОВ, О.ПАНИН, 

Н.СВИРИДОВА, Е.ВИШНЯКОВ, А.ЧЕБОТАРЕВ, 
Г.ДЫМОЧКА, А.ИЩУК, Г.КРАСНИКОВ, РУКОВО-

ДИТЕЛИ ЗЕЛЕНОГРАДСКИХ ПРЕДПРИЯТИЙ 
ЭЛЕКТРОННОЙ ПРОМЫШЛЕННОСТИ

Окончание. Начало на стр. 5.
Один из ярких примеров идей 

краудсорсингового проекта – это 
превращение Зеленограда в лучший 
велосипедный город России. Было 
предложено сделать в городе удобную 
разветвленную сеть велодорожек, ко-
торая служила бы не только для раз-
влечения и отдыха, а превратилась бы 
в полноценные транспортные вело-
сипедные магистрали, соединяющие 
места жительства с местами работы 
или учебы. 

Таким образом, для части жителей 
велосипед стал бы основным сред-
ством транспорта. В настоящее время 
в рамках краудсорсингового проек-
та создана рабочая группа, которую 
возглавляет заместитель префекта 
О.Панин. В ее состав вошли и наибо-
лее активные участники проекта. Мы 
опираемся на рекомендации тех лю-
дей, которым нужны эти велодорож-
ки, которые ими пользуются, а не на 
мнение чиновников, которым удобнее 
провести их в том или ином месте. 

Проект схемы дорожек уже подго-
товлен. И если раньше мы имели в го-
роде 3-4 официальные велодорожки, 
то теперь в проекте предусмотрена 
целая сеть, охватывающая весь Зеле-
ноград. Проект отдан на согласование 
в соответствующую проектную орга-
низацию для экспертизы и заключе-
ния. Когда он станет официальным 
документом, мы сможем планировать 
его финансирование. 

– Зеленоград первым среди окру-
гов Москвы завершил создание систе-
мы многофункциональных центров 
по обслуживанию населения. Каков 
эффект от внедрения этой системы? 
Можете ли вы оценить качественные 
сдвиги в улучшении обслуживания 
жителей? Что необходимо сделать для 
ее усовершенствования? Планирует-
ся ли оказание каких-то новых услуг, 
хотя уже имеющихся более ста? 

– Это известный социально зна-
чимый проект Москвы, который пока 
только в Зеленограде реализован 
полностью. Мы создали сеть много-
функциональных центров, которая 
доступна населению всего города. 
Есть утвержденный перечень предо-
ставляемых услуг, чтобы житель по-
нимал, что он просит не то, что ему 
в данный момент хочется, а то, что 
действительно необходимо. Номен-
клатура услуг, предоставляемых мно-
гофункциональным центром, строго 
регламентирована. 

За первое полугодие государствен-
ными услугами воспользовалось 172 
тыс. человек. Практически они были 
востребованы каждой зеленоградской 
семьей. В день около 1300 человек 
приходят в многофункциональные 
центры за той или иной услугой. Но 
это не значит, что все проблемы ре-
шены. 

Мы еще не в полной мере изба-
вились от очередей в учреждениях, 
находящихся в ведении Федеральной 
миграционной службы, в частности, 
занимающихся выдачей загранпа-
спортов. ФМС заверила нас в том, 
что она расширит свои технические 
возможности, а площадей вполне до-
статочно. 

В сложившейся на сегодняшний 
день ситуации хотелось бы поже-
лать зеленоградцам заблаговременно 
оформлять необходимые документы, 
не дожидаясь летнего времени, когда 
идет большой наплыв людей. Я сам 
получал паспорт зимой – посетите-
лей практически не было. А в целом 

в корне этой проблемы чисто органи-
зационные вопросы, которые должна 
решить сама миграционная служба. 

– Есть ли у Зеленограда успехи в 
области информатизации города? 

– Все наши разработки и решения 
мы согласовываем с Департаментом 
информатизации Москвы. Сейчас идет 

тенденция стандартизации информа-
ционных разработок, их унификации 
для всех округов. В контексте этого 
наши решения должны быть унифи-
цированы с московскими разработ-
ками, на которые были затрачены не-
малые средства. Хотя, надо отметить, 
на основе собственных разработок и 
решений наш округ выглядел среди 
других весьма внушительно. 

В текущем году мы в полном объе-
ме перешли на электронный докумен-
тооборот. То есть у чиновников уже не 
стало привычной груды бумаг. Систе-
ма электронного документооборота 
связала управы, префектуры, мэрию, 
государственные бюджетные учреж-
дения. Вопросы стали решаться более 
оперативно, без бумажной волокиты. 
Этой системой можно пользоваться в 
любое время дня и ночи и не только 
непосредственно на рабочем месте, 
но и с любого удаленного компьюте-
ра, что очень удобно. 

Для обратной связи с жителями мы 
активно используем и официальный 
сайт префектуры. Любой житель, об-
ратившись к нам через сайт, оператив-
но получает официальный ответ. Это 
уже давно отработанная и отлаженная 
система. 

– Имущественно-земельная арен-
да – один из источников пополнения 
казны. Но повышение ее стоимости 
привело к значительным труднос-
тям в среде малого и среднего биз-
неса. Чем закончилось обращение 
зеленоградских предпринимателей 
к Правительству Москвы по поводу 
повышения стоимости аренды? 

– Правительство Москвы и ее мэр 
Сергей Семенович Собянин услыша-

ли зеленоградских предпринимателей. 
Объективно повышение арендной 
платы ударило по зеленоградскому 
малому и среднему бизнесу сильнее, 
чем в целом по Москве. Этому есть 
свое экономическое объяснение. Ска-
залась удаленность от Москвы, а так-
же то, что доля площадей, арендуе-

мых малыми предприятиями у города, 
составляет 40% от всех арендуемых 
площадей в Зеленограде (в Москве 
этот показатель – около 10%). 

На сегодняшний день в целях уре-
гулирования этой ситуации действует 
общественный совет, где предприни-
матели консолидируют свое мнение 
по данной проблеме. По решению 
Правительства Москвы был установ-
лен мораторий на изменение аренд-
ной платы. Для малых предприятий 
сегодня она составляет 3,5 тыс. руб. за 
квадратный метр площади в год и она 
не будет меняться до конца 2013 г. 

Была создана и система индиви-
дуальной оценки предприятий. Если 
они входят в категорию социально 
значимого бизнеса – медицина, об-
разование и т. д., то им эта льгота 
продляется. Благодаря позиции мэра 
и Правительства Москвы отчасти 
удалось снять напряженность, хотя в 
известной степени она еще сохраня-
ется. Продолжаются конструктивные 
переговоры с Департаментом имуще-
ства со стороны сообщества предпри-
нимателей. 

– Какова динамика развития пред-
принимательства в Зеленограде? На-
блюдается ли рост производства и 
развитие действующих предприятий? 
Увеличивается ли численность вновь 
открываемых? Сколько в городе пред-
приятий малого бизнеса? Сколько из 
них успешных и в каких отраслях?

– Резкого скачка численности пред-
приятий малого и среднего бизнеса за 
последний год в Зеленограде не на-
блюдалось. На сегодняшний день их 
общая численность составляет 5200. 
Из них около 30% занимаются про-

изводством и научно-техническими 
разработками. Около 40% – это сфера 
торговли и услуг. Остальные занима-
ются различными видами деятельно-
сти, востребованными у жителей. 

Как это ни покажется странным, 
но сегодня в лучшей ситуации оказа-
лись предприятия, которые занима-
ются производством, в том числе и 
высокотехнологичным. Потому что 
эти предприятия, как правило, не 
располагаются на государственных 
площадях. Для этого используются 
либо собственные площади, либо дей-
ствующего крупного предприятия. Их 
не коснулось увеличение стоимости 
аренды и земли. 

К тому же государственная про-
грамма поддержки хай-тековских 

предприятий уже приносит плоды. А 
что касается предприятий, работаю-
щих в сфере услуг и арендующих по-
мещения – у них наблюдается спад. 
Многим приходится переориентиро-
вать бизнес, а это болезненный про-
цесс, связанный с увольнением или 
переобучением людей, перепрофили-
рованием предприятий, изменением 
их целевого назначения, но в текущей 
ситуации это неизбежно. 

– Изначально Зеленоград задумы-
вался как центр легкой промышлен-
ности. Здесь даже была Школа швей-
ников на месте ОАО ЦКБ «Дейтон» и 
компании НТ-МДТ. Впоследствии го-
род стал центром микроэлектроники. 
В 1990-е гг. планировалось сделать 
упор на развитие малого бизнеса, что-
бы избежать участи «спального райо-
на». Сегодня вновь – на микроэлек-
тронику, ОЭЗ, кластер. А каков ваш 
прогноз на ближайшие 10-20 лет? В 
какой степени сбываются прогнозы? 

– Прогнозы сбываются на 100 про-
центов. 55 лет назад Зеленоград был 
спрогнозирован как центр микроэлек-
троники, и этот прогноз сбылся. Наш 
город как был, так и остается ее цен-
тром, несмотря на тяжелые послед-
ствия 90-х годов. Правда, нам очень 
хотелось бы, чтобы сегодня этот центр 
был мощнее, с более внушительным 
объемом выпускаемой продукции, с 
более высоким ее рейтингом на миро-
вых рынках. И по генплану, который 
утвержден на 25 лет, все тоже вопло-
щается. Потому что план, в отличие 
от прогноза, надо выполнять. И мы 
его выполняем. Поэтому в будущее 
смотрим с оптимизмом.

 Записала Т.СИДОРОВА

Алексей Михальченков: 
Прогнозы сбываются 
на 100 процентов! 

СТМП
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Все – на фейерверк!
11 августа в Зеленограде в рамках летнего 

фестиваля «Лучший Город Земли» пройдет пи-
ротехническое шоу – красочный фейерверк в со-
провождении живой музыки.

Фейерверк раскрасит ночное небо над Мо-
сквой разноцветными снопами стрел. Действо 
продлится несколько минут. Огненные картины 
будут сменять друг друга, а точно выверенные 
ритм и темп их появления создадут ощущение 
искрящегося спектакля. На фестивале фейер-
верков в Зеленограде выступят певица Т.Зыкина 
и группа «Ки? Туа!» Посмотреть шоу могут все 
москвичи.

21.30-22.45 – выступление Т.Зыкиной и груп-
пы «Ки? Туа!»;

22.45-23.00 – пиротехническое шоу.
Приглашаем всех!

Приходи и поболей!
10 августа 2013 г. с 12.00 в Зеленограде на 

Центральной площади около ЦДК «Зелено-
град» пройдут соревнования по ВМX и скейт-
бордингу.

План соревнований по дисциплинам 
10.00-12.00 – прибытие и регистрация участ-

ников в дисциплинах Скейтборд и БиЭмИкс;
12.00-12.30 – жеребьевка Скейтборд и БиЭм

Икс;
12.30-13.00 – разминка участников, трени-

ровки; 
13.00-13.15 – предстартовый брифинг, демон-

страция трассы;
13.30 – открытие соревнований;
13.30-16.00 – квалификация Скейтборд и 

БиЭмИкс;
16.00-16.30 – полуфинал БиЭмИкс;
16.30-17.00 – полуфинал Скейтборд;
17.00-17.15 – финал БиЭмИкс;
17.15-17.30 – финал Скейтборд;
17.45-18.00 – награждение победителей, за-

крытие отборочных туров.
Приглашаем участников (от 16 лет) и зри-

телей! 

ХОККЕЙ

ЛУЧШИЙ ГОРОД ЗЕМЛИ 

Показатели качества 
питьевой воды в июле 2013 г. 

Показатели 
качества

Единицы 
измерения

Норматив, 
СанПиН 

2.1.4.1074-01
Результат

мутность мг/л 1,5 <0,3
цветность град. 20 11
окисляемость 
перманганатная мгО/л 5,0 4,2

железо мг/л 0,3 <0,05
жесткость оЖ 7,0 2,9
общие 
колиформные 
бактерии

КОЕ/100 мл отс. отс.

термотолерантные 
колиформные 
бактерии

КОЕ/100 мл отс. отс.

 А.КАМЕНЕЦКИЙ, 
директор  ПУ «Зеленоградводоканал»

Список территориальных избирательных 
комиссий ЗелАО по выборам 
мэра Москвы 8 сентября 2013 года

Наименование комиссии Адрес,телефон Режим работы
Территориальная 
избирательная комиссия района 
Матушкино

корп. 128
495-536-0526

Единый режим для 
всех ТИК:
 с 24.07.2013 г. 

будние дни – 
с 15.00 до 19.00

суббота – 
с 10.00 до 14.00

воскресенье – 
выходной 

суббота 7 сентября – 
с 10.00 до 18.00

Территориальная 
избирательная комиссия района 
Савелки

корп. 311, 
комн. 103
499-735-2725

Территориальная 
избирательная
комиссия района Силино

корп. 1123
499-710-4420

Территориальная 
избирательная комиссия 
района Старое Крюково

корп. 830, комн. 1
499-710-0955

Территориальная 
избирательная комиссия 
района Крюково

корп. 1444
комн. 11
499-717-1820

Хоккейный клуб «Зеленоград» готовится 
к своему третьему сезону в первенстве 
МХЛ и пятому в своей истории. Начиная 
с 1 июля, зеленоградцы провели четыре 
полноценные тренировочные недели. О 
проведенной работе и планах на новый 
сезон мы беседуем с главным тренером 
Николаем Щедровым.

– Сбор начали 1 июля с общего собра-
ния. В последующие дни было проведено 
углубленное медицинское обследование, на 
котором выявились проблемы со здоровьем 
у нескольких игроков. Они, соответственно, 
были отстранены от тренировок до полного 
выздоровления. Сейчас мальчишки в строю 
и выполняют всю запланированную работу. 

Тренировки в подготовительном цикле 
направлены на повышение силовых пока-
зателей и общей выносливости. Мы также 
развиваем координацию, ловкость, гибкость, 
баланс. Тренировки в тренажерном зале не 
стали чем-то новым в подготовке ХК «Зеле-
ноград», за исключением, пожалуй, упраж-
нений на фитболе и кольцах. Новым спор-
тивным снарядом для большинства игроков 
явилась и координационная лесенка. 

Занятия на льду носили технико-
тактическую направленность. В частности, 
вносили коррективы в технику катания, бро-
ска, передач. Немало времени было отдано 
игре на малых участках поля, что, безуслов-
но, повышает мастерство молодых игроков. 

В дальнейшем планируется развитие 
скоростно-силовых качеств как на льду, так 
и на земле. Ребята познакомятся с новой 
методикой, которую в свое время внедрил 

А.Тарасов, а зарубежные специалисты 
«обернули» в красивую обертку. 

– Возрастные ограничения для игр в 
МХЛ делают неизбежными изменения в 
составе? 

– Потери неибежны… Но это отчасти 
приятные потери. Ряд игроков перебрались 
в команды РХЛ, другие пробуют закрепить-
ся в чемпионате МХЛ. Так что «Зелено-
град» является очередной, но в то же время 
достаточно важной ступенькой в большой 
хоккей. 

– Теперь о новичках. «Зеленоград» 
заключил пробные контракты до конца 
августа с рядом игроков. Расскажите не-
много о них. 

– Да. Заключили пробные контракты с 
нападающим Владиславом Барулиным, за-
щитником Иваном Журавлевым, вратарем 
Александром Любавским, нападающим 
Константином Ташкиновым (все 1996 г.р., 
выпускники СДЮСШОР «Крылья Сове-
тов», Москва), защитником Романом Ак-
сеновым (1994, «Снежные барсы», юниор-
ская, Москва), нападающим Александром 
Анюткиным (1995, «Северная Звезда», юни-
орская, Москва), нападающим Алексеем 
Егоровым (1995, «Пингвины», юниорская, 
Москва), защитником Кириллом Костенко 
(1994, «Платина-Кишинев»), нападающим 
Лукашем Поточеком (1993, «Зеленоград»), 
вратарем Андреем Трыкиным (1994, «Пинг-
вины», юниорская, Москва), нападающим 
Евгением Яковлевым (1996, выпускник 
ДЮСШ «Белые Медведи», Москва). 

Это новые ребята, которые имеют огром-
ное желание играть в хоккей. Они прекрасно 
понимают: чтобы развиваться в успешных 
хоккеистов надо много усердно трудить-
ся. Чем они и занимаются. Выделять пока 
никого не буду, но есть ребята, которые по 
своим техническим и физическим данным 
выделяются на общем фоне. Но команда 
еще не укомплектована полностью, игроки 
приходят на просмотр и готовы побороться 
за место в составе. Так что расслабляться 
никому не советую. 

– К теме о легионерах. Поточек может 
стать не единственным иностранцем в 
команде? 

– Кроме Лукаша в нашей команде может 
появиться еще один иностранец – это словак 
Петер Копецки. Хороший силовой защит-
ник, который качественно выполняет свои 
обязанности в обороне. Такие защитники-
«домоседы» нужны каждой команде. Если 
он сможет уладить свои дела дома в универ-
ситете, то приедет к нам на усиление. (Ре-
гламент первенства МХЛ позволяет россий-

ским клубам иметь в заявке двух граждан 
других государств – прим. авт.).

– Неотъемлемой частью предсезон-
ной подготовки являются товарищеские 
матчи. Как обстоят дела с организацией 
спаррингов «Зеленограда»? 

– С середины августа планируем игры 
с командами первенства МХЛ: с ХК «Дми-
тров», ХК «Локо-Юниор», ХК «Белгород», 
«Тверичи». Возможно, проведем еще ряд 
встреч, даты и соперники уточняются. 

– У «Зеленограда» контрольные 
поединки впереди, а 26 июля игроки и 
тренерский штаб команды в полном со-
ставе в Москве посетили товарищеский 
матч между «Красной армией» и «Локо» 
(Ярославль). Какие впечатления остави-
ла эта игра?

– «Локо» одержал победу со счетом 7:2. 
Впечатления от матча положительные. По-
сле матча обсудили игру команд. В част-
ности, за счет каких действий хоккеисты 
из Ярославля добились положительного 
результата. Обратили внимание на тактиче-
ские характеристики игры «Локо». Ведь не 
исключено, что и «Локо-Юниор» будет дей-
ствовать в такой же манере. Тем более что 
часть игроков «Локо», которых мы видели 
в матче против «Красной армии», будет вы-
ступать за «Локо-Юниор». Могу предполо-
жить, что нас ждет серьезный соперник…

Но работа продолжается. И если удастся 
избежать травм, то подойдем к старту пер-
венства в полной боевой готовности. 

  А.ТИМАКОВ

ВАС ЭТО КАСАЕТСЯВЫБОРЫ-2013

ХК «Зеленоград» 2013-2014

С 1 августа транспортная система 
столицы становится единой для всех жи-
телей Москвы, включая присоединенные 
территории, а общественный транспорт 
более удобным и экономичным для пас-
сажиров. Теперь будут действовать всего 
2 тарифные зоны: зона А, в которую вхо-
дят «старая» Москва и Новомосковский 
административный округ, и зона Б, куда 
вошли Троицкий и Зеленоградский адми-
нистративные округа. 

Благодаря введению новых тарифов у 
пассажиров появляется возможность вы-
брать оптимальный билет для перемеще-
ния на короткие и длинные расстояния, а 
знакомый всем билет «Единый» станет 
универсальным средством для оплаты 
проезда в «Большой Москве». Теперь 
поездка через всю Москву обойдется от 
20 руб., а поездки внутри зон – от 12,5 в 
зависимости от выбранного билета. 

Таким образом, для перемещения 
на автобусе внутри зоны Б вы сможете 
использовать проездной «Автобус» изу-
мрудного цвета на любое количество по-
ездок. Стоимость одной поездки – от 25 
руб. (при покупке билета на 1-2 поездки) 
до 12,5 руб. (если у вас проездной на 60 
поездок). Обратите, пожалуйста, внима-
ние, что с этим билетом вы не сможете 
поехать в зону А.

Для перемещения между зонами А 
и Б имеются 2 варианта оплаты проезда. 
Первый вариант – приобрести билет се-
рого цвета «Автобус» на 1 поездку у во-
дителя за 45 руб. Второй – использовать 
уже знакомый билет «Единый» с лими-
том на 1-60 поездок. 

Стоимость одной поездки по билету 
«Единый» – от 30 (при покупке билета на 
1, 2, 5 поездок) до 20 руб. (если у вас про-
ездной на 60 поездок). Это удобнее и де-
шевле, чем было раньше. Единственное, 
о чем придется позаботиться, – купить 
билет «Единый» в кассе метрополитена, 
так как сеть автоматизированных киосков 
ГУП «Мосгортранс» только развивается 
на присоединенных территориях. 

Существует также переходный уча-
сток, в котором действуют изумрудные 
билеты «Автобус». Это необходимо для 
того, чтобы пассажиры, перемещающие-
ся на короткие расстояния в пределах до 
20 км от границы между зонами в разные 
стороны, также смогли использовать 
более дешевые билеты, аналогичные 
«ТАТ» желтого цвета (по цене от 12,5 до 
25 рублей в зависимости от выбранного 
количества поездок), а не покупать билет 
«Единый» или «ТАТ» серого цвета.

Проездные для студентов, которые 
раньше стоили 410 руб. и действовали 
только на присоединенных территориях, 
теперь будут стоить 230 руб. и действо-
вать на наземном транспорте по всей Мо-
скве. Необходимо отметить, что измене-
ния не коснутся обладателей социальных 
карт – для них проезд останется таким же 
бесплатным, как и раньше.

Подведем итог:
- перемещение в зоне А («старая» 

Москва и Новомосковский АО, а также 
внутри Зеленограда) – билеты «ТАТ» 
желтого цвета, «Единые», «90 минут», 
«Тройка»;

- перемещение в зоне Б (Троицкий 
АО) – билеты «Автобус» изумрудного 
цвета;

- перемещение между зонами А и Б 
на длинные расстояния – билет «Авто-
бус» серого цвета и билет «Единый» на 
1-60 поездок (кроме безлимитных!);

- перемещение между зонами в пере-
ходном участке (на короткие расстояния) – 
билеты «Автобус» изумрудного цвета.

Чтобы вам было удобно разобраться 
и найти свой оптимальный билет пред-
лагается карта зонирования и таблица 
действующих с 1 августа тарифов. Если у 
вас еще останутся вопросы, можете обра-
титься к сайту troika.mos.ru, а также по 
телефонам службы поддержки: +7-495-
789-3210 и короткому номеру 0321.

Есть вопросы? Звоните!

14 августа с 9.00 до 12.00 состоится «го-
рячая линия» с главой управы района Силино 
Александром Григорьевичем Журбой. Вопро-
сы по интересующим вас проблемам можно 
задать по тел. +7-495-777-2809.

«ГОРЯЧАЯ ЛИНИЯ»
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П

СТАНЬ 

СОАВТОРОМ 

НАРОДНОГО

КУЛИНАРНОГО

ИЗДАНИЯ 

ЗЕЛЕНОГРАДА!

ИНГРЕДИЕНТЫ:

нежирная говядина без костей – 600 г, 
рулька – 1 кг,
куриные копченые ноги –2 шт., 
говяжьи почки – 2 шт.,
украинская жареная колбаса – 350 г,
соленые огурцы – 400 г,
крупные луковицы – 3 шт.,
томатная паста – 140 г, 
маслины и оливки без косточек – 
по 300 г, 
каперсы – 100-140 г.

Приятного 
аппетита!

ИНГРЕДИЕНТЫ:
курица – тушка,
горчица – 1 ч.л.,
соль - 1 ч.л.,
чеснок толченый,
сахарная пудра.

ПРИГОТОВЛЕНИЕ:
Курицу натереть солью, гор-

чицей и чесноком и обсыпать 
сахарной пудрой.  Сделать из 
пергаментной бумаги кулек, по-
ложить туда курицу и зашить его. 
Намочить конверт холодной во-
дой и поставить в духовку печься 
50 минут.

ПРИГОТОВЛЕНИЕ:
Рульку разобрать, кожу не выбрасывать. Так же 

разобрать куриные ноги, но мясо нарезать вместе 
с кожей. Из говядины, кости и кожи от рульки и ко-
стей от куриных ног сварить в течение 45 минут бу-
льон без соли. Его должно получиться около двух 
литров. Мясо вытащить и нарезать мелко, кости вы-
бросить, бульон отцедить через ситечко в неболь-
шую кастрюлю.

Заранее сварить почки, предварительно замочив 
их на ночь. Слить воду, заново залить холодной во-
дой (повторить процесс несколько раз) и варить в 
течение 20 минут без соли. Почки также нарезать 
мелко.

Соленые огурцы нарезать кубиками, сложить в 
кастрюлю и залить 1 стаканом воды или бульона и 
держать на маленьком огне 40 минут, пока не ста-
нут мягкими. 

Лук порезать мелко и обжарить на сливочном 
масле, когда почти поджарится – добавить томат-
ную пасту и держать на огне еще 5 минут.

В большую кастрюлю сложить нарезанное мясо 
и почки, подготовленные огурцы и лук с томатом. 
Туда же сложить отцеженные маслины, оливки и 
каперсы, нарезанную кружочками украинскую 
колбасу, а также сушеную зелень и приправы. За-
лить процеженным бульоном, перемешать и поста-
вить на сильный огонь. Варить 10 минут с момента 
закипания. Снять с огня, всыпать зелень и настаи-
вать еще 10-15 минут. К солянке подается сметана, 
свежая зелень и нарезанный ломтиками лимон (1 
ломтик в тарелку). 

ВСЕВОЛОД БАРОНИН, 

музыкальный эксперт 

и журналист, 20-й мкрн

МОЛОДОЙ 
МАРИНОВАННЫЙ ЧЕСНОК

КУРИЦА В КОНВЕРТЕ

СУП-СОЛЯНКА

РЕЦЕПТ:

РЕЦЕПТ:

НИКИТА САТАРОВ, 

спортсмен, 5-й мкрн

ИНГРЕДИЕНТЫ:
молодой чеснок, 
вода – 1 ст.,
соль – 20 г,
сахар – 50 г,
уксус 9% – 50 г.

АЛЛА ВИНОКУРОВА, 

пенсионер

ИМАМ БАЯЛДЫИНГРЕДИЕНТЫ:

баклажаны – 2 шт.,
оливковое масло – 8 ст.л.,
красная луковица – 1 шт., 
сладкий перец – 2 шт.,
помидоры – 4 шт., 
чеснок – 5 зубчиков,
молотый красный 
острый перец – 2 ч. л., 
грецкие орехи 
рубленые – 6 ст. л.,
кинза – 1 пучок,

петрушка – 1 пучок,
зира – 2 ч. л.,
соль, черный перец 
по вкусу.

ССС
Н

Юлия ПЕТРИКЕЕВА,

юрист, 9-й мкрн 

                 ПРИГОТОВЛЕНИЕ:
Баклажаны разрезать вдоль пополам и вы-

нуть мякоть. Смазать маслом и обжарить на ско-
вороде с двух сторон на среднем огне в течение 
5-7 минут. Лук, помидоры и сладкий перец мелко 
нарезать. Чеснок пропустить через пресс. 

Баклажаны переложить в форму для запека-
ния. Обжарить лук до мягкости, добавить моло-
тый красный перец, помидоры, сладкий болгарский перец, 
мякоть баклажанов и орехи. Зелень измельчить, тушить от-
дельно  и добавить в общую смесь по готовности. 

Все посолить, поперчить, добавить зиру и тушить еще 5 минут. Полу-
ченной смесью начинить баклажаны.  Выложить на противень, сбрызнуть 
оливковым маслом  и запекать в духовке, разогретой  до 180 градусов 
около 30 минут.

РЕЦЕПТ:

ПРИГОТОВЛЕНИЕ:
Для маринада воду, соль и сахар 

кипятить 2-3 минуты, снять с огня и 
добавить 50 г 9% уксуса.

Головки молодого чеснока вы-
мыть, очистить от покровных чешуек, 
уложить в стеклянные банки и залить 
горячим маринадом.

Чеснок готов к употреблению че-
рез 2 недели.

Хранить в темном месте при ком-
натной температуре.


